

●第3回理事研修会以降の活動の経過と今後の予定につきまして  
ご報告申し上げます。

●まず、本年度の「地区別教育経営研究会」についてです。

今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から短縮開催を含め4地区が開催、1地区が誌上開催、その他の地区は中止ということで進められました。8月4日の日高地区を皮切りに開催され、留萌、石狩、札幌地区小学校、そして11月18日の札幌地区中学校で終了となっております。

開催された地区からは、コロナ禍の中で開催方法を工夫し、教育の今日的課題を中心に、「校長の職能向上」に向けた有意義な研究会となったという報告を受けております。また、開催しない地区の担当者とも連絡を取り合うなど、各地区とのつながりを保つことを大切にして業務を行ってまいりました。各地区の担当の皆様は改めて感謝申し上げます。

事務局幹事が作成した各地区経営研究会の報告書をまとめたものが、次のページからの「令和2年度地区別教育経営研究会（概要）一覧」です。なお、開催地区の担当の校長先生にお願いしておりました「地区別教育研究会のまとめ」につきましては、道小ホームページに掲載いたしますので、ご覧ください。

●2点目は、「法制研究集録第51集」についてです。道中が担当で、現在、原稿を校正中でございます。第50集を基に、これまでのような補遺集ではなく、大成集の形で位置付け、データ化してホームページに掲載する予定です。来年2月の完成に向け、現在、道中経営部が中心となって編集作業を進めております。

●3点目は、来年2月の第5回理事研修会についてです。経営部で今年度の成果と課題を振り返り、次回の理事研修会で「本年度の活動報告」と「次年度の活動計画案」をお伝えする予定になっております。